

crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 28 — Año III — AGOSTO, 1974 — 10 Ptas.

UN JUBILADO DE LA "RENFE"

SE DIRIGIO AL CAUDILLO



PIDIENDO APOYO EN RECLAMACION DE UNOS DERECHOS

La compañía le ha impuesto la Medalla de Oro a la Fidelidad

Un jubilado de la "Renfe", don Manuel Sanrafael Fernández, añora sus tiempos de actividad. La compañía le ha distinguido con la Medalla de Oro "Premio a la Fidelidad"; pero ello no ha sido inconveniente para que, pidiendo apoyo a la reclamación de unos derechos, se dirigiera nada menos que a S. E. el Jefe del Estado y, hace algún tiempo, al fallecido presidente del Gobierno, señor Carrero Blanco. Una humana e interesante entrevista de Emilio Belmonte, en pág. 31

te para que, pidiendo apoyo a la reclamación de unos derechos, se dirigiera nada menos que a S. E. el Jefe del Estado y, hace algún tiempo, al fallecido presidente del Gobierno, señor Carrero Blanco. Una humana e interesante entrevista de Emilio Belmonte, en pág. 31

AEROPUERTO CIVIL PARA ALBACETE



PARECE QUE YA EXISTE EL PROYECTO

Albacete, hace años, supo de una primera experiencia aeronáutica civil, la de los "aerotaxis", que no encontraron, en aquellos tiempos de penuria, acogida popular. Hoy, Albacete demanda un aeropuerto; lo necesita, por su indiscutible crecimiento, por su estratégica situación, por las dificultades que presentan, cada día más agobiantes, otros medios de desplazamiento y transporte, y por la realidad de su polígono industrial que ya, casi desde su inicio, precisa del transporte aéreo con fines no militares.

que existe el proyecto de un aeropuerto para Albacete. (Pasa a la segunda pág.)

La noticia, buena noticia, es

3 AÑOS DE JUAN MONTERO



Tres años, ya, de la trágica muerte de Juan Montero, en accidente de carretera. El torero más popular de Albacete, en todos los tiempos, fue cantado por su arte de lidiador. En este tercer aniversario, nuestro periódico les ofrece un retrato humano, casi íntimo del personaje albacetense que conmovió a todo un pueblo. (Última página).

ESTUDIANTES SALESIANOS

REGRESAN DE FRANCIA E INGLATERRA



Por espacio de más de un mes, un grupo de estudiantes del Colegio Salesiano, ha realizado un interesante viaje de estudios a Francia e Inglaterra. El centro de Albacete, con sus anuales excursiones al extranjero, es un adelantado en estas experiencias que impone la moderna pedagogía, para la convivencia internacional y la formación humana; de ahí que lo destaquemos, por su indudable importancia local. En la foto,

es un adelantado en estas experiencias que impone la moderna pedagogía, para la convivencia internacional y la formación humana; de ahí que lo destaquemos, por su indudable importancia local. En la foto,

paseo por el río Támesis, con el puente de la Torre de Londres al fondo. Cuando los muchachos regresan, les ofrecemos una completa información en pág.29.

SU TERCERA VICTORIA

(Editorial.—Pág. 3)

Nuevos episodios de:

"Albacete, años 40"

(Pág. 11)

"Memorias de Rodalito"

(Pág. 19)

Banco de Albacete

Oficina Principal:

Tesifonte Gallego, 14 - Albacete

Sucursales en:

Albacete (Agencia Urbana), Almansa, Alpera, El Bonillo, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Minaya, Ontur, Socovos, Tobarra, Villamalea y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el núm. 5.858).